

平成22年3月12日
JR北海道釧路支社

懐かし色の列車が帰ってくる！

JR北海道釧路支社では、3月14日(日)以降、普通列車で使用しているキハ40型の一部の車両に、国鉄時代に塗装されていた「昔懐かしの色(国鉄色)」をペイントし、根室本線を運転します。

アラフォー世代の通学の足として、また団塊世代にも馴染みの深いこの列車の色で昔を思い出し、郷愁の旅に出掛けてみませんか？

- 1 運転日 平成22年3月14日(日)より順次運転を開始します。
※4月下旬までに計3両を塗装する予定です。
- 2 運転区間 主にJR根室本線の釧路～滝川間を普通列車として運転をします。
※車両は急遽変更となる場合がありますので、予めご了承ください。

3 色について



この色は、国鉄時代に定められた「朱色5号」という車両用塗色名称で、通称「柿色」とよばれ、1977年頃から全国各地の普通列車などに多く使用されていました。

時代の流れと共に、JR北海道では1988年頃からキハ40型の塗装色をクリーム色へと変更し、1994年には全てのキハ40型車両の国鉄色が廃止となりました。

※記念すべき塗装1両目の車両番号は、縁起のよい「777」です！

この列車に関するお問い合わせ先 JR北海道釧路支社 営業企画グループ 担当/集脇
TEL0154-24-1235(平日のみ 9:30~17:30)